
一般社団法人　兵庫県理学療法士会
理事会

開催日時 令和5年6月16日（金）　19時00分～21時00分
開催場所 web開催

出席者 間瀬、沖山、山本、木澤、永嶋、正木、山口、中川、小森、伊藤、堤、前川、
本田、檀辻、成田、岩田、小山、有吉、樋笠、清原、鮫島、岩井、鈴木

欠席者
記録者 中川
議題１ 会長報告
【内容】
会長行動（主なもの）
・新人セミナーの広報が少しわかりづらかったが、皆様に声をかけてもらったおかげで250名
の参加となった。
・マリチモビディティーの話が進んできている。
・5月27日和歌山学会の報告で会長が辞任となった。
・近畿学会は次回滋賀での開催の話になっているが1500万円も残っている。法人ではないの
で問題がある。本格的に考えなければいけない。協会ではブロックという組織は認めていな
い。何らかの方法で法人化になる可能性がある。

・常勤役員事務職員の雇用業務に関する規定（案）の説明総会での説明の資料を作成した。
資料を読んだうえでコメントをください。

議題２ 審議事項：ホームページ以降に伴うこども生涯支援部「福祉機器展示サイト」に
ついて

【内容】子ども生涯支援部が例年開催していた「福祉機器展示会」がコロナで対面が出来な
かっため、ホームページにバナーを貼っていた。新規のHPに掲載するために予算がかかるこ
とや、賛助会員の特典にかぶってしまうなどの指摘があった。
今度も継続更新したいという意向。部の下部ページとしてでも掲載を残してくれるとありが
たい。
→内容が展示会というよりパンフレットみたいになっている。各業者の商品の紹介みたいに
なっている。出てきた機器を見たら古いかなと思うようなものもある。
バナーを張るということに関して、要望は多いが、近畿と連盟と県学会位に絞っている。福
祉機器展示会は多少違和感があった。

【決定事項】各簿とデジタル支援部で意見交換をする予定。一度持ち帰ってデジ部と連携し
て掲載方法、企業とのすみ分けなどまで踏み込むこと。

議題３ 審議事項：2020年度の理学療法兵庫の特別寄稿転載の許可について
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【内容】020年度の理学療法兵庫の特別寄稿（添付ファイル）のHPへの転載許可について以
下の会社から依頼があった。株式会社アステムから求められている。
全く営利目的ではない。機器の有用性を書きたいのだと思う。

【決定事項】
本来、学術の中で判断してもらうものである。会長宛に依頼文を出してもらえればいい。

議題４ 審議事項：アーカイブサイト補完計画の説明　　　　　　　　　 
【内容】
年間視聴できるアーカイブの期間が少なく会員サービスを向上する観点から多くのアーカイ
ブの投稿増加と視聴機関の延長を実施したい。
現在２８．３％掲載率。
各部のアーカイブ配信について取り組みの方より。動画編集が困難。著作権の不安。
理事より各部長にアーカイブサイト掲載意義の説明とお願い。目標掲載数の決定50%。
講師へのアプローチ　掲載期間の延長交渉、講師への掲載料。
士会側で動作編集が出来るように。著作権は士会がチェック。
動画編集が出来るような人材を各部に配置。
アーカイブサイト専用の動画（医師に依頼して医学気を学べる動画の作成）。
ポイント認定をする。スキップや倍速再生出来るようにする。リンクを表示させて内容を入
力させる。
無料公開動画が必要。
研修センター設立　web研修会、対面研修会を一元化する。カリキュラムコードのコーディン
グやアーカイブの本数の維持、分析が出来るようにする。

→掲載率の目標を50%に設定しているが特に意味はない。
　講師料の設定と講演会を録画してアーカイブにすれば別設定になるのかなど色々あるので、こ
のままgoというのは難しいかなと思う。ポイントあるなしでも差別化も必要かとも思う。
担当の部には対面でする必要がない場合はwebでしてもらって基本的にはアーカイブにしてほしい
と言っているので、今一度他の部にも担当理事から言ってほしい。
師料をはらうかどうかは予算がちゃんと出てくればいいのかなと思う。

【決定事項】
本年度はこのままとし来年度に向けて再度提案する。
額や掲載費などは掲載期間の違いや外部や内部の先生などの設定なども含めて整理してくだ
さい。
ホームページ8月に改変する予定。拡大理事会までに説明するのは大丈夫だと思う。

議題５ 審議事項：名誉会員の会費免除について（山本事務局長）
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【内容】
日本理学療法士協会総会において当会八木氏が名誉協会となった。当会会費も免除したい。
現在、二名が免除になっている。県士会の催促に日本理学療法士協会の会費の規定6条に会費
の減免がある。県士会で日本理学療法士協会に来ている巣項目と同額とする。をくわえる。

【決定事項】
上記名の内容通り承認された。

議題６ 協議事項：神戸市スポーツ局からの依頼について
【内容】
（先月から引き続き）
対象　　自走式車いすを使用できる身体障碍者。
　　　　立位で自走可能な身体障碍者。
東京で行ったものを視察している様子。

【決定事項】
会長と担当理事、子ども生涯支援部、スポーツ活動支援部とで話を聞く。その話し合いに任
せるということで承認。

議題７ 協議事項：議事録要領の改訂について
【内容】
ホームページに掲載されている議事録の形式がばらばらであるが、議事録要領があることを
知らない部もあるとのこと。再度広報する前に改訂をしたい。WordからExcelに。議事録がホ
ームページに掲載されているかどうか各担当理事がチェックしてほしい。

【決定事項】改定内容は承認。記載例を入れること。理事会の議事録は理事会のラインワー
クスグループで確認してもらってから掲載。

議題８ 協議事項：7月9日総会　進行表・タイムスケジュール

【内容】
神戸臨床研修情報センター　第1研修室
11時事務局集合
13時総会開始
理事会　喫緊の事項のみ

議題９ その他、報告事項
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【内容】
・マルチモビディティについて。
　役員を決定した。講師も決定。
　マルチモビディティの説明をするのに日程のホームなどを作成したので当日に説明する。

・理学療法の日
　7月16日10時からイオンモール神戸南　イオンホールでイベントを開催する。

・アーカイブの掲載の声掛けと事情予定に掲載をお願いします。

・2年後の参議院選挙
　連盟会長会が組織代表が選出された。
　2023年度骨太の方針が決定された。リハ関連がどれくらいでたかはラインワークスでお知
らせします。

・協会長賞を間瀬会長と永嶋理事が受賞された。

・新人研修会400名を超えていた。

・代議員でラインワークスで入っていない人がいる。

・以前使用していたメーリングリストは使用されていないので更新しなくてもいいですか？
→よい。

次回の予定 総会後

今後の予定

。
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